

EL DEPORTE

Viene de 5a. página

Ietos se distinguen los deportistas de los Estados Unidos. Seis de los diez mejores especialistas en los 800 metros pertenecen a ese país, si como cuatro de los once que más se destacan en los 500 metros. He aquí el detalle en ambas pruebas:

Carrera de 800 mts. Cunnigham en 1' 49" 7-10; Woerliff, en 1' 49" 9-10; Gaston, en 1' 50", y Betham, en 1' 50" 3-10, todos norteamericanos. Lanzi, de Italia, en 1' 50" 6-10; Powell, de Inglaterra, en 1' 50" 8-10; Ny, de Suecia, en 1' 50" 8-10; Horbostel y Williamson, de los Estados Unidos en 1' 51" 2-19 y 1' 51" 3-10, respectivamente.

Carrera de 500 metros: Lovecock de Nueva Zelanda (recordman mundial, 3' 47" 5-10). Cunningham, de la Unión en 3' 48" 4-10; Bocchi, de Italia, en 3' 49" 2-10; Roman, de la Unión, 3' 50"; Edwards, de Canadá en 3' 50" 4-10; Cornes, de Inglaterra, en 3' 51" 4-10; Bonthron, de la Unión, en 3' 52"; Ny de Suecia, en 3' 52" 4-10; Venzke, de la Unión, 3' 52" 6-10; Sano de Hungría, en 3' 53" y Mostert, de Bélgica, en 3' 53".

Carreras con vallas

La superioridad de los norteamericanos es muy grande en las pruebas de vallas. Ocho de los diez mejores especialistas del mundo en la de 110 metros y siete de los diez mejores en

la de 400 metros son atletas de los Estados, como puede verse por el siguiente detalle:

En los 110 metros con vallas: Towns (recordman mundial, en 13' 9-10); Stanley, 14' 1-10; Cope, Pollard y Osgood, en 14' 2-10; Kirkpatrick, en 14' 3-10; Moore y Humphreys, en 14' 4-10; todos de los Estados Unidos. La lista incluye además a Lidman, de Suecia, en 14' 3-10 y Finlay, de Inglaterra en 14' 4-10.

En los 400 metros con vallas: Hardin en 51' 4-10; Benke y Johnson, en 52' 2-10; Loring, en 52' 7-10; Patterson y Schofield en 52' 8-10 y Fishback en 53' 8-10; todos norteamericanos y además Wite, de Filipinas, en 52' 8-10; Kovacs, de Hungría, en 52' 9-10 y Padilla de Brasil, en 53' 3-10.

Carreras de FONDO

En las pruebas de 5 000 y 10 000 los atletas norteamericanos, como siempre, son los que más se destacaron. En la primera de esas distancias, siete de los diez mejores atletas del año pertenecen a Finlandia, y los tres corredores que han señalado mejores tiempos en los 10 kilómetros son también de ese país. Así lo demuestran las listas que a continuación publicaremos.

Leímos un día de estos en «La Prensa Libre» que el Ministro alemán en Centro América interpretaba su deseo del Comandante del nacio Schleswig-Holstein, pido a nuestro Gobierno que se eche un velo de olvido sobre las ofensas cometidas contra ellos por alguno de los elementos de esta capital.

En primer lugar esta resolución nos ha hecho preguntarnos cómo será el velo del olvido. También existe

Comentarios Regocijados

El velo del olvido y el Ministro de Alemania

que debe comportarse como León. ¿Aquel cuento no era Secretario de Educación Pública y regresaba de un paseo campestre con un ramillete de flores silvestres en la diestra? Si, sí. ¿Qué lindo que esos extranjeros que se deseo cubrir. Tal vez el «velo del olvido» de este Ministro alemán no sea de tela de seda, sino más bien algún Ersatz o sustituto de esos que están tan en boga hoy en día en Alemania.

Además elección al cuestionamiento, que debe haber influido en el envío del «velo del olvido» del Ministro alemán,

hace unas reflexiones que

se dirían salen de los labios

de una dama entrada en

años y rica en candidez. Son

aquellas de que si mañana

tuviera Costa Rica relaciones con Rusia y llegase a

nuestros puertos un barco

ruso sus marinos no deben

considerarse como prop

gandistas del comunismo si

no como representantes de

una nación amiga. A las in

genias fantasías del edito

rialista de «La Tribuna»,

sobre todo teniendo en cuenta

que si nos agregamos las mu

ñanas y pulgas de ambas man

os el velo del olvido del Minis

tro alemán y cubriendo lue

go beatificamente las des

torturas y maltratos de

los antifascistas costarricenses

infierieron a los marines alemanes, sea sutil como

una nube de verano y

de color azul celeste.

Y qué encantador se ve

en nuestro canciller. Si a Li

co se lo tiene con indices

y pulgas de ambas man

os el velo del olvido del Minis

tro alemán y cubriendo lue

go beatificamente las des

torturas y maltratos de

los antifascistas ticos.

Esto del «velo del olvido»

del Ministro germánico podría

ser un bonito tema para un

editorial de «La Tribuna»

siempre al que publicó

con todo y moralidad el 20

de enero pasado, sobre los

marinos alemanes. Es un

editorial que parece escrito

por una maestra romántica

y virtuosa que se sabe de

memoria en el libro titula

do EL BUEN TONO.

Bacito lección da en este

editorial «La Tribuna» a

sus lectores. Y no lo que re

mos pasar por alto. Al ter

minar su lectura siente uno

diente Wilson, para que los
descubran los Estados Unidos. Sobre todo cuando
mismo tanto meso, los ticos
y los alemanes de hoy han
hecho, no el «velo del olvi-
do» sino la «lona del olvi-
do». Lilito Aguilar estuvo
en un viaje de acuerdo con su
amigo barrial, a punto
de que los alemanes tuvieran
una noble y valiosa ac-
titud en Costa Rica durante
la campaña del 50 y a
pesar de la solidaridad
perfecta de la colonia alema-
na con los costarricenses.
Como sacó «La Tribuna»
sus recuerdos de entre los
cincos del olvido y no la ho-
ja de la declaratoria de que
no? Por buena educación
siguimiento, jajá! Y la pie-
za del velo del olvido que
necesitarán los hitleritas
para tapar tantos hechos de
su país por Alemania. No
serán velos de olvido si no
miles de basas de olvido, lo
que se extiende para ce-
birlos.

Al Ministerio alemán le
cabe una cosa velo del olvi-
do sobre lo que ocurrió
en Costa Rica durante la vi-
sita de los marinos alema-
nes, que seguirán adelante con la
acusación. Podrán venir
a relatar muchas cosas que
al Gobierno nazi le conviene
envolver en telos de olvi-
do y enterrar bajo «lomas
de olvido».

Parece que también reti-
raron la maza en contra
Rodolfo Guzmán, el editor
de La Voz del Trabajador.

Todos los ciudadanos merecen
un editorial de «La Tri-
buna» y comienzan calum-
tos y filipinas en las colon-
ias de la paz y boquillas,
escritos por lectores choca-
dos deslumbrados por el
piso hitlerista tan la que
se encubre la política nazi
del momento actual.

Editorial (Viene de la 1a. pág.)

oero en cuanto a los señores como Trotsky decepcionan a los traba-
jadores, encubren el mal, y hacen imposible su exposición y des-
trucción. Cuálquier que apoye el grupo de Trotsky apoya una po-
lítica de mentiras y decepciones a los trabajadores, una política de
encubrimiento de los liquidadores. (V. I. Lenin. Obras completas
edición rusa. Vol. XV pag. 218.)

Y como este pésimo podrido reproduce mucha otra que
nos muestra a los claros que Trotsky y sus amigos no tienen los insti-
mos colaboradores de Lenin que hoy pretenden los enemigos de
Stalin y del régimen soviético. El destacado papel jugado por Trots-
ky durante la guerra civil ha servido para que éste y sus amigos en-
galen a los que desconocen la historia del partido bolchevique y del
movimiento revolucionario ruso, repudiando para ellos todo un
largo periodo anterior de vacilaciones y de desviaciones. Nos inter-
esa especialmente apuntar que la actitud ulterior de Trotsky no es
tan reñida con su conducta de siempre, sino que es su condición. En
todas las épocas Trotsky ha tenido una especialidad que el simple
Lenin le reconoció: la de presentar en mercancía oportunista bajo
un ropaje ultra izquierdista. Por eso Lenin lo consideró siempre co-
mo el más peligroso de los oportunistas de la época. Hoy claramente
Trotsky presenta su mercancía contrarrevolucionaria envuelta en un
ropaje ultra改良ista; la metamorfosis no ha tenido que sea muy
grande.

Que declarén de

Viene de la página 1

Toda la manipulación de
este jocico que se sigue en
contra del compañero Mora y
de los otros presuntos promo-
tores de la huelga en el Atlántico,
no tiene otro significado
que el de una persecución
desmantelada en contra de
quienes no tienen otro delito

que de haber sido del lado
de los «buenos trabajadores» no
un conflicto definitivamente de
carácter comunista, sin otras
finalidades que las de un ma-
joramiento de los trabajadores
de la zona atlántica.

Y ya que las cosas se ponen
en este límite, hoy sería
que dice: «Tengo una vez que
es un delito defraudar los inte-
reses de los trabajadores, en

MEXICO EN C. R.

Viene de 2a. página

como elemento sensible de
producción, a la vez que ve-
lara por su organización in-
tegral de manera de crear,
junto a la actividad mer-
amente agrícola, las indus-
rias transformativas deriva-
das directamente del campo.

2. Al mismo tiempo, acor-
de en la solución de este pro-
blema con el pensamiento
del Ejecutivo Federal, esti-
ma que la futura economía
agrícola habrá de descansar
tanto en el ejido como en la
pequeña propiedad.

Esto indica la adopción
de medidas que tienden a
fortalecer la pequeña pro-
piedad, procurando que dis-
frute de la amplia refacción
que necesita, a la vez que se
modifique abandonando para
siempre los sistemas de ex-
plotación capitalista para
adoptar las formas más con-

secuentes con las orientacio-
nes actuales que procuran la
emancipación y liberación de
los que ponen directamente
su esfuerzo sobre la tierra

3. Tanto respecto al ejido
como respecto a la pequeña
propiedad rural, el Gobier-
no Local buscará dotarlos de
los elementos técnicos
que les gulen respecto a los
cultivos más aprovechables,
las más adecuadas formas
de cultivo, los controles más
costeables de distribución y
la organización más conse-
cuente con nuestro medio y
con nuestros recursos.

Problema obrero

1. El problema obrero
por su significación ideológica
y económica será constante y cuidadosamente aten-
diendo. Desde luego, recae so-
bre el gobierno no sólo la